
 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 4月活動報告 

 

1 

1日（土） 県議選輪島選挙区宮下候補の遊説に

同行です。 

 

県議選輪島選挙区宮下候補の遊説に同行です。多くの

激励に感謝しつつ、ふるさと輪島、奥能登地域を誰よ

りも愛して、大切に守ってきた宮下候補をどうぞ宜し

くお願いします。 

 

1日（土） 稲村たけお候補個人演説会に岡田大

臣、宮本政務官と共に揃って激励応援に参加で

す。  

 

稲村たけお候補個人演説会に岡田大臣、宮本政務官と

共に揃って激励応援に参加です。 

3 人揃い踏みでの応援は今選挙初めてで、一時は自民

党の良きライバルで競い合った故小倉県議の支持者

の皆さんにも多く集って頂きました。 

ふるさと羽咋市・宝達志水町の未来を繋ぐ為に結束し

て自民党公認稲村候補をよろしくお願いします。 

 

1日（土） ミセスオブザイヤーワールドで特別

賞を受賞された筑城まゆみさんおめでとうござ

います。  

 

4/1 に東京で行われたミセスオブザイヤーワールドで

特別賞を受賞された筑城まゆみさんおめでとうござ

います。 

私の高校の後輩で先日も国土交通省政務官室にも表

敬訪問して頂きました。 

大会当日は県議選の為地元入りで、会場に応援に行け

なかった事は残念でしたが、これまでの努力と素晴ら

しいパフォーマンスで筑城まゆみさんの魅力を評価

して頂いたものと思います。 

これからも輝かしく魅力溢れる女性として活躍を願

っております。 

本当におめでとうございます。 

 

1日（土） 政務官室の事務官として支えて頂き

ました齊藤慶さんが異動となり退任のご挨拶を

受けました。  

 

国土交通大臣政務官就任以来、約 7 ヶ月間、政務官室
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の事務官として支えて頂きました齊藤慶さんが異動

となり退任のご挨拶を受けました。 

これまで素敵な笑顔で支えて頂き、本当に感謝致しま

す。本庁内の異動なので、いつでも政務官室に来て下

さいね。 

 

4日（火） パラシオス北マリアナ諸島連邦区知

事が政務官室へ表敬訪問です。  

 

パラシオス北マリアナ諸島連邦区知事が政務官室へ

表敬訪問です。 

コロナ感染症も世界的に落ち着き、海外からの往来も

始まりました。日本人観光客との相互交流や邦人航空

会社の復活、日本企業招致について意見交換です。 

本日、午前は衆議院国土交通委員会、午後からは本会

議に出席、法案質疑が行われました。 

 

5日（水） 道路整備特別措置法等の法改正案審

議の為、張り付きです。  

 

本日は衆議院国交委員会にて担当の重要法である道

路整備特別措置法等の法改正案審議の為、張り付きで

す。 

終了後、能登便が間に合わない為、小松便で帰郷です。

輪島で小野寺前防衛大臣と各種団体との意見交換に

合流です。 

輪島での街頭演説会には間に合いませんでしたが、小

野寺前防衛大臣より航空自衛隊輪島分屯基地の役割

や重要性、地元県議として、長年、輪島分屯基地を支

え、県内で岸田総理誕生に尽力、官邸と直結している

宮下候補に対する熱いメッセージに多くの聴衆が心

を打たれました。 

輪島にとって、又、能登にとってかけがえのない宮下

正博候補をよろしくお願いします。 

 

6日（木） 宮下正博候補と共に航空自衛隊輪島

分屯基地の前にて出勤前の皆様にご挨拶。  

 

宮下正博候補と共に航空自衛隊輪島分屯基地の前に

て出勤前の皆様にご挨拶。 

遊説隊と別れ、小野寺前防衛大臣と一緒に輪島朝市を

視察後、輪島分屯基地に表敬訪問です。小野寺前大臣

から地域を愛し、国防の要として誇りを持って任務に

あたって頂きたいと激励。また、現場の生の声は大変

重要、早速幕僚長へ提言したいと言及されました。 

宮下候補は小野寺前防衛大臣と共に航空自衛隊輪島

分屯基地をこれから全力で応援して参ります。 

午前の能登里山空港より羽田便で午後の本会議に出

席の為、上京します。 
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6日（木） 衆議院本会議終了後、新幹線で帰郷

です。早速、中能登町選挙区へ  

 

衆議院本会議終了後、新幹線で帰郷です。早速、中能

登町選挙区へ この日の日程を終えたばかりの土本み

のる候補への激励です。 

連日の遊説活動で黒く焼けて逞しく奮闘している土

本候補は人生を賭けてふるさとの為に働きます。信頼

できる、安心できる、期待できる候補は土本みのるで

す。よろしくお願いします。 

 

7日（金） 午前中、輪島市選挙区宮下正博候補

の遊説に同行です。  

 

午前中、輪島市選挙区宮下正博候補の遊説に同行です。

雨の中でも多くの皆さんが駆けつけ激励を頂き、あり

がとうございます。 

また、夕方より中能登町土本みのる候補と共に徒歩遊

説に同行です。引き続き、小竹地区、東馬場地区の個

人演説会に参加でした。 

宮下、土本両候補に皆様の大切な投票をよろしくお願

いします。 

 

8日（土） 能登町堂前としあき候補の応援にて

松波地区にて徒歩遊説、街頭演説会に参加です。  

 

県議選最終日 

能登町堂前としあき候補の応援にて松波地区にて徒

歩遊説、街頭演説会に参加です。 

皆さんどうぞ宜しくお願いします。 

 

8日（土） 珠洲市平蔵とよし候補の応援にて徒

歩遊説に参加です。  

 

県議選最終日 

珠洲市平蔵とよし候補の応援にて徒歩遊説に参加で

す。皆さんどうぞ宜しくお願いします。 
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9日（日） 能登なまこ加工組合のなまこ供養祭

に地元祭事として参加です。  

 

能登なまこ加工組合のなまこ供養祭に地元祭事とし

て参加です。地域の特産品であるなまこは加工品とし

て中華の高級食材や日本の三大珍味のくちこ、旬の食

材として活用されています。 

供養祭を通じて改めて海に感謝をし、これからも地域

に欠かせない能登なまこの大漁祈願や消費拡大に繋

がる事に期待します。 

 

9日（日） 地域の健康推進委員の皆さんが和倉

温泉まで、ウォーキングの為に集合しています。  

 

地元のイベントに参加後、石小駐車場にて地域の健康

推進委員の皆さんが和倉温泉まで、ウォーキングの為

に集合しています。久しぶりに皆さんにご挨拶です。

地域の皆さんとの触れ合いは疲れが、本当に癒えます

ね。 

福島県いわき市より道路調査の新規事業化について

御礼挨拶に来訪頂きました。 

April 10, 2023  

 

前日の県議選の開票を終え、のと里山空港より午前便

で上京です。 

何度もご要請を受けた福島県いわき市より長年の悲

願であった国道 6号小名浜地区が今年度から渋滞緩和

の道路調査の新規事業化について御礼挨拶に来訪頂

きました。 

引き続き、東北の復興にも取り組んで参ります。 

 

11日（火） 濃飛横断自動車道に関して岐阜県

議、関係首長より表敬訪問です。  

 

濃飛横断自動車道の要請事業区間の新規採択の御礼

並びに事業推進の為に岐阜県議、関係首長より表敬訪

問です。引き続き、北陸地域との連携も取り組んで参

ります。 

新年度から輪島漆器商工業協同組合から提供して頂

いた輪島塗のネームプレートを付けてお出迎えです。

しっかりと PR して参ります。 
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12日（水） スリランカ労働・海外雇用大臣が政

務官室へ表敬訪問です。  

 

スリランカ労働・海外雇用大臣が政務官室へ表敬訪問

です。 

昨年は日本とスリランカの国交樹立 70 周年を迎え、

一年を通じて要人往来や様々な関連行事が行われ、両

国の絆が更に深まりました。 

特定技能における建設分野及び自動車整備分野の現

地試験実施の要望について意見交換、スリランカの優

秀な人材が今後、日本で活躍される機会が拡大する様

に取り組んで参ります。 

 

12日（水） 岸羽咋市長が駅前再開発事業や国

道 159・415号線の事業について政務官室へ

訪問です。  

 

岸羽咋市長が駅前再開発事業や国道 159・415 号線の

新年度事業予算配分について御礼及び事業推進につ

いて政務官室へ訪問です。引き続き、しっかりと取り

組んで参ります。 

 

13日（木） 沖縄県西銘議員紹介にて石垣市の

危機管理対応について石垣市長より要請です。  

 

沖縄県西銘議員紹介にて石垣市の危機管理対応につ

いて石垣市長より要請です。 

宏池会定例会にて林座長より地方統一選挙前半戦が

終わり、衆参補欠選挙や後半戦に向けて結束を誓いま

した。 

午後から衆議院本会議にて法案 18 件採決及び審議で

した。 

 

14日（金） 同期の山口県高村議員より国道 2

号線新規事業区間採択御礼の挨拶及び事業推

進要請です。  

 

同期の山口県高村議員より国道 2号線新規事業区間採

択御礼の挨拶及び事業推進要請です。 

衆議院内閣委員会にて大阪 IR 区域整備計画の認定を

踏まえて、審査状況について野党委員の質疑に対して

所管政務官として答弁です。 

 



 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 4月活動報告 

 

6 

15日（土） 真宗大谷派関係国会議員同朋の

会・宗祖親鸞聖人御誕生 850年・立教開宗

800年慶讃法要参拝です  

 

真宗大谷派関係国会議員同朋の会・宗祖親鸞聖人御誕

生 850 年・立教開宗 800 年慶讃法要参拝です。 

全国から多くの門徒の皆さんが参拝に訪れており、偶

然にも、七尾市中島地区の門徒の皆さんともご一緒し

ました。 

同朋の会の先生方と共に参拝やご講和を賜り、親鸞聖

人の御教えを頂きました。 

 

15日（土） 長谷川等伯ゆかりの本法寺の春季

特別寺宝展へ  

 

東本願寺での参拝を終えて、長谷川等伯ゆかりの本法

寺の春季特別寺宝展へ‼︎ 

長谷川等伯大涅槃図を最終日のタイミングで見る事

が出来ました。京都の 3 大涅槃図に数えられ、等伯代

表作の一つです。高さ 10 メートルの展示に圧倒され

ました。 

本法寺の住職と等伯談義で京都と七尾の歴史の繋が

りを感じ入るひと時でした。 

 

16日（日） 春の北國特選会に今年も立ち寄り

ました。  

 

春の北國特選会に今年も立ち寄りました。普段では縁

遠い「書・花・茶」を清水県議と共に堪能。久しぶり

に地元の皆さんとのご縁に感謝します。 

 

 

16日（日） 内灘町議会議員選挙に向けて太田

県議と共に激励の為、各陣営に訪問です。  

 

2 日後に控えた内灘町議会議員選挙に向けて太田県議
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と共に激励の為、各陣営に訪問です。 

候補予定者の皆さん、ふるさとの為に頑張って下さい。 

 

16日（日） 津幡町議会議員選挙の激励の為

に、焼田県議と共に各陣営に訪問です。  

 

2 日後に控えた津幡町議会議員選挙の激励の為に、焼

田県議と共に各陣営に訪問です。候補予定者の皆さん、

ふるさとの為に頑張って下さい。 

 

16日（日） 宮下県議と共に激励の為、応援して

頂いた輪島市議員候補の皆さんの各陣営に訪問

です。  

 

本日から選挙戦がスタートしました。 

宮下県議と共に激励の為、応援して頂いた輪島市議員

候補の皆さんの各陣営に訪問です。 

ふるさとの為に頑張って下さい。 

 

17日（月） 国道 159号線高松地区歩道整備

事業の予算措置に対する御礼と事業推進の為、

かほく市長、議会議長が来訪  

 

昨日、統一地方選挙(輪島・津幡・内灘)への各陣営激

励を終えて、のと里山空港午前便で上京です。 

午後から政務官室にて国道159号線高松地区歩道整備

事業の予算措置に対する御礼と事業推進の為、かほく

市長、議会議長が来訪です。 

ミセスオブザイヤー2022 開催報告及び受賞者表敬訪

問で七尾市の筑城さんを始め約 30 名の代表の皆さん

が政務官室へ来訪して頂き、本当に華やかでした。女

性活躍の時代です。この経験を機に皆さんの更なる活

躍を期待します。 

 

18日（火） 地元企業後援会新旧社長が挨拶の

為、政務官室に来訪です。  

 

衆議院本会議を終えて、地元企業後援会新旧社長が挨

拶の為、政務官室に来訪です。 
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20日（木） 珠洲市議会議員選挙激励の為に各

陣営を訪問です  

 

珠洲市議会議員選挙激励の為に各陣営を訪問です。遊

説中の候補者に偶然にも遭遇。候補者の皆さんにはふ

るさとの為に是非頑張って下さい。 

 

20日（木） 穴水町議会議員選挙激励の為に各

陣営を訪問です。  

 

穴水町議会議員選挙激励の為に各陣営を訪問です。候

補者の皆さんにはふるさとの為に是非頑張って下さ

い。 

 

20日（木） 志賀町議会議員選挙激励の為に各

陣営を訪問です。  

 

志賀町議会議員選挙激励の為に各陣営を訪問です。遊

説中の候補者にも激励です。候補者の皆さんにはふる

さとの為に、是非頑張って下さい。 

 

23日（日） 今週末、政務官公務として、在京当

番にて地元に戻れませんでした。  

 

今週末、政務官公務として、在京当番にて地元に戻れ

ませんでした。 

統一地方選挙に関係する候補者及び関係の皆様にお

かれましては本当にご苦労様でした。必勝祈願に靖国

神社、愛宕神社、山王日枝神社に参拝です。 

皆様の今後のご活躍を願います。 

 

24日（月） 石川県より、のと里山海道上棚矢駄

〜徳田大津間の 4車線化新規事業採択に対す
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る御礼並びに事業推進要請の為、政務官室に来

訪です。  

 

石川県より、のと里山海道上棚矢駄〜徳田大津間の 4

車線化新規事業採択に対する御礼並びに事業推進要

請の為、政務官室に来訪です。引き続き、しっかりと

取り組んで参ります。 

また、決算行政監視委員会(国交省所管)にて、自民党

三反園議員より、地方創生や地域活性化の為に全国の

高速道路ミッシングリンク解消の為の事業促進につ

いて答弁です。能越自動車道七尾ー田鶴浜区間も含ま

れる為、こちらも引き続き、取り組みます。 

明日の JR 福知山線追悼慰霊式出席の為、本日中に大

阪へ新幹線で移動です。 

 

25日（火） 本日は政府を代表して JR福知山

線追悼慰霊式に参加です。  

本日は政府を代表して JR 福知山線追悼慰霊式に参加

です。 

福知山線事故から 18 年が経過し、改めてお亡くなり

になられた方々のご冥福とご遺族の皆様に哀悼の意

を表すると共に、お怪我をされた皆様にもお見舞いを

申し上げます。 

言うまでもなく、鉄道をはじめとする公共交通機関に

おいては、何よりも安全の確保が第一です。 

私自身、事故現場に立ち、当時の惨状が思い出され胸

が締め付けられる思いがし、安全確保への決意を新た

にしたところです。 

国土交通省としても二度とこのような事故を繰り返

さないように、決して風化させないように、安全対策

の確保や運輸事業者への指導に取り組んで参ります。 

 

25日（火） 政府を代表して JR福知山線追悼

慰霊式に参加致しました。  

 

政府を代表して JR 福知山線追悼慰霊式に参加致しま

した。 

福知山線事故から 18 年が経過し、改めてお亡くなり

になられた方々のご冥福とご遺族の皆様に哀悼の意

を表すると共に、お怪我をされた皆様にもお見舞いを

申し上げます。 

言うまでもなく、鉄道をはじめとする公共交通機関に

おいては、何よりも安全の確保が第一です。 

私自身、事故現場に立ち、当時の惨状が思い出され胸

が締め付けられる思いがし、安全確保への決意を新た

にしたところです。 

国土交通省としても二度とこのような事故を繰り返

さないように、決して風化させないように、安全対策

の確保や運輸事業者への指導に取り組んで参ります。 
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26日（水） 午前中、衆議院国交委員会にて空き

家対策特別措置法について審議。  

 

午前中、衆議院国交委員会にて空き家対策特別措置法

について審議。引き続き、午後から水道行政移管審議

にて厚生労働・国交省連合審査会に参加です。 

終了後、島根県知事より浜田海上保安部への機能強化

について要請です。日本海側における危機管理に対す

る機能強化は大変重要です。しっかりと取り組んで参

ります。 

 

27日（木） 官邸にて第 6回教育未来創造会議

に斉藤国交大臣に代わり参加です。  

 

官邸にて第 6回教育未来創造会議に斉藤国交大臣に代

わり参加です。我が国の未来を担う人材育成の為にこ

れまでの会議の取りまとめを行い、5 月に冨山・石川

で行われる G7 教育大臣会合にて提言です。 

午後より衆議院本会議に出席。各委員会で審議された

法案採決です。 

G7 教育大臣会合の進捗について、文科省よりレクチ

ャー。 

宏池会定例会に参加です。林座長より、衆参補選に対

する結果を受けて派閥として結束を確認。 

斉藤国交大臣と共に日本建設業連合会懇談会に参加

でした。 

 

28日（金） 志賀町志賀中学校と富来中学校の

生徒の皆さんが 4年ぶりに修学旅行で国会見学

に来て頂きました。  

 

志賀町志賀中学校と富来中学校の生徒の皆さんが 4年

ぶりに修学旅行で国会見学に来て頂きました。紹介議

員として手続きなどのお世話を担当です。 

これまでコロナ感染症での制限が徐々に緩和され、連

休明けには 2 類から 5 類に引き下げられます。 

朝早く、日程も 3 日目と言うことで、チョット疲れ気

味かな｡ 

生徒の皆さんには初の国会見学で見聞を広げていた

だき、これからの勉強の参考にして頂きたいと思いま

す。 
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28日（金） 衆議院内閣委員会にて、れいわ大石

委員より IR関連質疑に対して答弁対応です。  

 

国会見学対応を終え、衆議院内閣委員会にて、れいわ

大石委員より IR 関連質疑に対して答弁対応です。 

午後、企業後援会の皆さんが表敬訪問です。 

明日からゴールデンウイークに入りますが、在京当番

も重なり行ったり来たりになりますが、皆さまにおか

れましては様々な状況に気をつけて安全にお過ごし

下さい。 

 

30日（日） 青柏祭デカ山まで、もう直ぐ  

 

青柏祭デカ山まで、もう直ぐ 

デカ山で準備中の山町の皆さんを激励です。コロナ禍

で我慢の 3年間、制限なしでデカ山をお楽しみ下さい。 

 

30日（日） 七尾一本杉通り花嫁のれん展に立

ち寄りました。  

 

七尾一本杉通り花嫁のれん展に立ち寄りました。色と

りどりの花嫁のれんが素敵に飾られ、多くの方々が来

訪しています。今月 14 日まで開催していますので、

皆さん是非、お立ち寄り下さい。 

 

30日（日） 今年も志賀町のとキリシマツツジ

土田の郷に立ち寄りました。  

 

今年も志賀町のとキリシマツツジ土田の郷に立ち寄

りました。辻口さんのお宅には毎年多くの愛好者が訪

れ、鮮やかなのとキリシマを楽しまれています。 

また、トキの保護活動で知られ、トキスーパーバイザ

ーに就任された羽咋市村本義雄(97)さんとご一緒し

ました。大変お元気です。本当に素晴らしい出会に感

謝です。 

 


